

März 2014

21

Mär

[3. Internationales Fussball-Hallenturnier der IPA Villingen-Schwenningen](#)



Am Freitag, 21.03.2014, ging in der Sporthalle der HfPol BW in Villingen-Schwenningen das 3. internationale Hallenfußballturnier der IPA Villingen-Schwenningen über die Bühne. Um 14.30 Uhr konnte der Präsident der Hochschule für Polizei-BW und derzeitige Leiter des Polizeipräsidiums Tuttlingen, Herr Professor Alexander PICK, die 8 teilnehmenden Mannschaften begrüßen.

2014 von Markus Maurer

12

Mär

[Karlsruhe hat gewählt](#)



Am 12.03.2012 fand die diesjährige Mitgliederversammlung der IPA Verbindungsstelle Karlsruhe e.V. in der FSSV Waldgaststätte statt. Im Rahmen der Veranstaltung konnten unsere IPA-Freunde Werner Hauber, für 50 Jahre Treue und Mitgliedschaft in der IPA, und Manfred Burkart, für 25 Jahre, geehrt werden. Verbindungsstellen Leiter Peter Herwig reflektierte kurz die Ereignisse des letzten Jahres. Ein Jahr mit Höhepunkten, was das gemeinsame Miteinander betraf, aber auch mit Tiefpunkten, im Hinblick auf die IPA-Freunde, die für immer von uns gegangen sind. Der Vorstand trug die Rechenschaftsberichte vor und wurde einstimmig entlastet. 2014 standen Vorstandswahlen an. Der Versammlungsleiter, Werner Prokopp, hielt das Ruder fest in der Hand und steuerte den mit Vorschriften beladenen Frachter der Vorstandswahlen in den sicheren Hafen der satzungskonformen Neuwahlen. Gewählt wurden als Leiter der Verbindungsstelle: Peter Herwig, - 1. Sekretär: Thomas Weigand, - 2. Sekretär: Markus Dohr, - Schatzmeister: Andreas Veith, - Kassenprüfer: Erich Attig und Wolfgang Stahl. Als Beisitzer wurden gewählt: Ulrich Naczke (Schriftführer), Karlheinz Mayer (Reisen, Auslandsverbindungen), Sören Beck (Zoll), Michael Lippitz (Bundespolizei) und Daniel Sittig (PP Einsatz). Darüber hinaus wurden Thomas Weigand, Karlheinz Mayer, Ulrich Naczke und Michael Lippitz als Delegierte für den Landesdelegiertentag 2014 gewählt.

2014 von Markus Maurer

12

Mär

[Offenburg unter neuer Leitung](#)



Am 12.03.14 wurden bei der VbSt Offenburg die Weichen für die Zukunft neu gestellt. VbSt.-Leiter Reinhard Renter trat aus dienstlichen Gründen nicht mehr an. Für das Amt des Verbindungsstellenleiters kandidierte der neue Offenburger Leiter für die Direktion Revierdienste Joachim Metzger. Auch Sekretär Axel Rothweiler wollte nach 18 Jahren Vorstandsarbeit in die zweite Reihe treten und künftig als Beisitzer wirken, weshalb Christine Werner, bisher Beisitzerin für Öffentlichkeitsarbeit, für dieses Amt kandidierte. Schatzmeister Hagen Keller und Sekretär Andreas Kasper stellten sich erneut zur Wahl. Ebenso die Beisitzer Reinhard Spothelfer (Internet) und Lothar Armbruster (Pensionäre). Alle wurden einstimmig bei der jeweils eigenen Enthaltung gewählt. Die Versammlung verlief zügig und harmonisch. Landesgruppenleiter Dieter Barth gab den Offenburger IPA-Freunden, zu denen auch eine Abordnung aus Straßburg kam, einen Überblick über die Landesgruppe und konnte Axel Rothweiler für seine 18-jährige Vorstandstätigkeit ehren. Dem scheidenden Verbindungsstellenleiter Reinhard Renter wurde für seinen IPA-Einsatz ebenso mit einem Sektpräsent gedankt. Er war immer dann zur Stelle, wenn er gebraucht

wurde.

2014 von Markus Maurer

08

Mär

Deutsche IPA-Meisterschaft im Hallenfußball



Am 08.03.14 wurde in Steinbach bei Baden-Baden die diesjährige Hallenfußballmeisterschaft der Deutschen Sektion ausgetragen. Von den insgesamt neun angetretenen Mannschaften waren Titelverteidiger Rastatt/Baden-Baden und Heidelberg aus Baden-Württemberg vertreten. Das Turnier verlief spannend und fair. Glücklicherweise blieben größere Verletzungen aus. Im Endspiel standen sich Rastatt/Baden-Baden und Dortmund gegenüber, welches zunächst 0:0 endete. Das folgende 9 m Schießen endete ebenso unentschieden mit 4:4. Im weiteren Verlauf des 9 m - Schießens nach der ko-Auswahl gewann Dortmund mit einem Tor Vorsprung in einem packenden Finale. Landesgruppenleiter Dieter Barth bedankte sich für die fair ausgetragenen Spiele und überreichte zur Erinnerung an den Sieg in Baden-Württemberg den Wimpel unserer Landesgruppe an die Dortmunder. Die VbSt. Rastatt/Baden-Baden glänzte mit einer hervorragend organisierten Meisterschaft und wurde von allen Beteiligten mit Lob überschüttet. Im Jahr 2016 wird die Meisterschaft in Gera stattfinden.

2014 von Markus Maurer